



ゆらがわ

舞鶴市立由良川小学校
 学校だより 4月号
 〒624-0955 舞鶴市字丸田74番地
 TEL：0773-82-0013
 令和3年4月7日発行

令和3年度のスタートにあたって！

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症予防が日常となっています。一日も早い終息を願いながらですが、桜の名所である桜木丘の桜も、先週には一気に花を咲かせました。3月には11名の卒業生が由良川小学校を巣立っていきましたが、明日の入学式では9名の新入生を迎え、全校児童46名で令和3年度をスタートします。



こんな時だからこそ、粘り強く前を向く気持ちが大切になってくるのではないのでしょうか。イギリス出身で全世界を笑い涙の渦に巻き込んだ喜劇王チャップリンの言葉を紹介したいと思います。

- その1 「下を向いていたら、虹を見つけることはできないよ。」
 ・ ・ ・虹を見るときは元気になるよ。夢や希望につながりますね。
- その2 「このひどい世の中、永遠のものなんてないのさ。我々のトラブルさね。」
 ・ ・ ・新型コロナウイルスも永遠ではないですね。
- その3 「死と同じように避けられないものがある。それは生きることだ。」
 ・ ・ ・自分の命を大切に、一日一日を！「生きる」って当たり前のように、深く考えるととても難しいです。

あらためて、本校の恵まれた環境（豊かな自然）に感謝し、地域の皆様との交流を通して心豊かな子どもを育てていきたいと思えます。



☆ 教育目標

「10年間を見通した 確かな学力と豊かな人間性 の育成」

※ 保育園（年長組中心）1年間→小学校6年間→中学校3年間の10年間を連続した期間と考えて一貫性のある学習指導や生徒指導を行います。また、小・中の教職員や児童・生徒が互いに交流を深め、協力して活動していきます。

☆ 目指す子ども像

「ふるさと加佐を愛し 夢・未来に向かって 歩み続ける子ども」

※ 豊かな自然と文化と温かな人間性に包まれたふるさと「加佐」を愛し、自分の「夢」に向かって努力を続ける子どもを育てていきます。



令和3年度も「個の力を高め、自分から動き出す児童の育成～学びを楽しみ「わかった」「できた」が実感できる算数科学習～」を研究テーマに掲げて取組を進めてまいります。「意欲的に学ぶ学級づくり（学級経営）」「落ち着いた安心して学習ができる雰囲気づくり（学習規律）」「算数学習の流れを統一し、楽しみだと感じることから始められる授業づくり（学習基盤）」「学習したことを自分から振り返り、学びを深める力の育成（家庭学習）」を柱として進めてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様にはこれまでと同様、本校の教育推進にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

校長 中江 浩二 教職員一同

